

Flüelen, 21. Dezember 2013 / Me2

Medienbulletin

Altdorf: Fussgänger touchiert und verletzt

Am Freitagnachmittag, den 20. Dezember 2013 um kurz nach 17.30 Uhr fuhr ein 75-jähriger Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern von Erstfeld in Richtung Bürglen. Zur gleichen Zeit beabsichtige ein 63-jähriger Mann aus dem Kanton Uri den Fussgängerstreifen beim Restaurant Schächengrund zu überqueren. Der PW-Lenker erkannte die Situation zu spät, so dass er den Fussgänger, welcher sich bereits auf dem Fussgängerstreifen befand, mit dem Seitenspiegel touchierte. In der Folge stürzte der Fussgänger und verletzte sich. Er musste mit der Ambulanz ins Kantonsspital Uri überführt werden. Im Einsatz standen ein Rettungsteam des Kantonsspitals Uri sowie die Kantonspolizei Uri.

Kantonspolizei Uri